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ATA Nº 07/2022 REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMTUR 

Aos vinte dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, às oito horas e quinze 

minutos, reuniram-se no auditório do auditório do SESC (Av. Tupi, 405) os membros 

do Conselho Municipal de Turismo – COMTUR tendo como pauta 1) Leitura e 

Aprovação da Ata 05/2022 2) Programa Pato Tour – Viagem Técnica a Gramado, RS. 

3) Programa PatoTur – Festival Gastronômico; 4) PatoTur – Inventário da Oferta 

Turística de Pato Branco. 5) Tramitação da nova lei do COMTUR e Fundo Municipal 

de Turismo; e 6) Programa SEBRAE Pato Branco Destino Turístico Inteligente (DTI) 7) 

Outros assuntos. Estavam presentes na reunião os membros do COMTUR Anery 

Junior Baggio, Flávio Krassota, Suzana Baggio, Kauê Chicoki, Norma Brambilla, Katia 

Bertol, Euclair Maria Tonus, Jaquelliny Andria, Vanessa Zanon, Izabelle Ribas 

Amadori, Fernando Rafael Rizzo. Fizeram-se presentes na reunião como convidados 

Claudia Natalia de Oliveira do SHRBS, Guilherme Fiorentin do NEJ/ACEPB, Cledi 

Nottar do SESC, Paulo Ricard Fergutz e Vinícius Dall Igna do Quebra-Freio Bike 

Clube, André Brugnara Soares do Clube do Tiro de Pato Branco, Camila Herter e 

Débora Herter da Pastelaria Vai Pastel?, Luciane Onenning da CupCake Shop Café, 

Fernando Fiorentin da Limber Software, Silvana Boldrini e Taize Parcianello da 

Associação dos Corredores de Pato Branco – ACORPATO, Edi Regina Vitorini do 

Hotel San Pietro. Baggio convidou Cledi para dar as boas-vindas à casa e falar sobre 

os serviços ofertados pelo SESC. Em seguida, Baggio abriu os trabalhos dando as 

boas-vindas, listando os presentes e suas representações. Logo após seguiu para o 

item 1) leitura e aprovação da Ata 05/2022, a qual é aprovada pelo Colegiado. A 

reunião segue com o item 2) Programa Pato Tour – Viagem Técnica a Gramado, RS 

onde Suzana e Jaqueline trazem um resumo da Missão Técnica sendo passado vídeo 

dos trabalhos de benchmarking daquele destino seguido de explicação do que foi a 

iniciativa havendo manifestação dos participantes da Missão sobre os aprendizados e 

ganhos. Luciana enfatizou a importância de termos orgulho de quem somos, 

assumirmos nossa identidade e vocação, pois é isso que nos faz únicos e servirá 

como atrativo, assim como ocorreu com Gramado. Suzana explicou que no PatoTur 

seguem ações em conexão com a Gramado Tur, autarquia daquele destino que 

continuará apoiando diversas ações de planejamento e estruturação do turismo de 

Pato Branco. Sobre o item 3) Programa PatoTur – Festival Gastronômico Suzana 

menciona aos conselheiros o andamento do cronograma, o planejamento de ações, o 
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interesse na segunda edição conectar os restaurantes com os pequenos agricultores, 

fazendo cada restaurante adotar o produto de um agricultor. Haverá mentorias para os 

restaurantes participantes e outras novidades que estão sendo planejadas. Sobre o 

item 4) PatoTur – Inventário da Oferta Turística de Pato Branco Suzana e Jaquelliny 

informaram sobre o início dos trabalhos de gabinete em 2022, mas que a ação 

acontecerá com mais ênfase no primeiro semestre de 2023. Baggio comentou que 

observada metodologia do Ministério do Turismo e Organização Mundial do Turismo 

para sua realização. Também que serão propostos critérios para participação no 

inventário a serem validados pelo COMTUR, dentre eles a solicitação aos 

empreendimentos que procedam ao seu cadastro no CADASTUR como forma de 

melhorar os indicadores da cidade e evitar o levantamento de dados infrutíferos e 

desnecessários. Sobre o item 5) Tramitação da nova lei do COMTUR e Fundo 

Municipal de Turismo Suzana informa que as matérias já foram encaminhadas à 

Câmara de Vereadores e que está correndo o prazo de 60 dias para sua aprovação ou 

manifestação, em não havendo novas oposições a matéria deve estar aprovada no 

final de outubro ou início de novembro. Sobre o item 6) Programa SEBRAE Pato 

Branco Destino Turístico Inteligente (DTI) Jaqueline informou que Pato Branco foi uma 

das 14 cidades selecionadas no Paraná para receberem o Programa. Convida Baggio 

que é o consultor contratado para a ação que envolve o fortalecimento do Conselho 

Municipal de Turismo, diagnóstico do destino turístico, apoio na candidatura a editais 

de captação e recursos para desenvolvimento do turismo, apoio no planejamento 

turístico municipal com vistas ao levantamento de dados de forma inteligente, além de 

ações de fortalecimento da oferta turística local incluindo jornada de desenvolvimento 

de produtos turísticos de experiência onde serão selecionados 15 empresas, 

instituições ou empreendimentos que de alguma forma operam o turismo local e em 

cidades do entorno imediato, os quais terão o desafio de revisar ou criar um produto 

turístico seguindo os fundamentos da Economia da Experiência. Para finalizar, no 

item 7) Assuntos Gerais foi reforçado o convite para o evento de Lançamento Oficial 

do Programa PatoTur no dia 23/09/2022 a partir das 08h com café e às 09h com início 

da apresentação, assim como lançamento do Programa Pato Branco DTI. Por não 

haver mais nada a se tratar o Baggio agradece a presença de todos e encerra a 

reunião. Nada mais havendo a tratar às dez horas e dez minutos eu, Suzana Baggio, 

lavro a presente ata a qual segue assinada por todos os presentes em lista anexa. 
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ATA 07/2022 COMTUR – LISTA DE PRESENÇA MEMBROS 
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ATA 07/2022 COMTUR – LISTA DE PRESENÇA CONVIDADOS 

 


